Vogelexkursion in Bärschwil

Am Samstag, 04.05.23 um 7:30 Uhr startete eine stattliche Zahl von bärschbler und auswärtigen Naturliebhabern, eingeladen von der Umweltkommission, zu einer 3 ½ - stündigen Exkursion.

Unter der sachkundigen Leitung von Ornithologe Paul Walser konnten die Teilnehmer auf der Wanderung ausgangs Wiler eine Menge von einheimischen Vögeln beobachten und vor allem hören.

Paul Walser konnte vor allem auf die grosse Vielfalt der Singvögel und deren musikalisches Repertoire hinweisen. Es war spannend zu beobachten, wie sich die gefiederten Freunde in der intakten Natur und auch im Siedlungsbereich verhalten. Besonders hervorzuheben sind die Beobachtungen von Schwarzkehlchen, Braunkehlchen und Fitis, die vermutlich noch auf dem Vogelzug waren.

Am Schluss konnten alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit vielen neuen Eindrücken nach Hause gehen.

Danke an die Umweltkommission Bärschwil.

Für alle Umweltkommissionen: So ein Anlass ist nachahmenswert.

Willi Kruz



Was macht die Mönchsgrasmücke in ihrem Nest?



Warten auf den Kleiber



Begrüssung der Teilnehmer